

**Liebe Eltern,  
liebe Sorgeberechtigte,**

diesen Freitag ist es wieder soweit: Mit ihren im Kindergarten gebastelten Laternen können unsere Kinder an St. Martin durch die Gassen Nieder-Olms ziehen. Der Förderverein der Kita St. Georg freut sich, dieses Jahr kleine Saft-Päckchen für jedes Kind sponsoren zu können.



Und auch sonst war der Förderverein im sich zum Ende neigenden Jahr wieder für Ihre Kinder aktiv. Da wir auch weiterhin aktiv bleiben wollen, um den Kita-Alltag der Kleinen durch Angebote und Anschaffungen verschönern zu können, sind wir auf Sie angewiesen: Wir freuen uns immer über neue Mitglieder und helfende Hände!

Hier finden Sie eine kleine Zusammenfassung unserer Aktivitäten:

## **26. Oktober 2024: Kindersachenbasar**

Etwas später als gewohnt, aber trotzdem ein voller Erfolg: Ende Oktober fand der Herbstbasar in der Eckes-Halle statt. Der Förderverein bedankt sich herzlich für die tollen Kuchenspenden und die Hilfe beim Verkauf, Auf- und Abbau!



## **1. September 2024: Hofkerb**

Kerbepaß für die Kleinen: Auf dem Gelände der Kita organisierten der Elternausschuss und der Förderverein am Kerbesonntag erneut die Hofkerb. An spannenden Spielstationen konnten sich die Kinder bei bestem Wetter kreativ und körperlich austoben.



## 28. Juni 2024: Damen-Second Hand-Basar

Bei Apérol, Cocktails und Snacks wurde im Camarahauss in entspannter Atmosphäre geschnackt und geshoppt. Der erste Damen-Flohmarkt am Abend war ein voller Erfolg.



## Ab Juni 2024: Spendenaktion bei Netto

Mit den Worten "Einfach aufrunden" wurde der Einkaufsbetrag der Netto-Kunden in den Filialen Klein-Winternheim, Essenheim und Wackernheim auf den nächsten 10-Cent-Betrag aufrundet und die Differenz an den Förderverein gespendet. Zusätzlich konnte an allen Pfandautomaten der Wert des Pfand-Bons gespendet werden.

## 17. / 24. April 2024: Großelternnachmittage

Geschenke für den Muttertag basteln mit Unterstützung von Oma und Opa: Auch 2024 lud der Förderverein Großeltern und Paten zu einem kreativen Nachmittag in die Kita ein. Gemeinsam wurde gebastelt, gespielt, Kuchen genascht – und tolle Geschenke für die Mamas gezaubert.



## 2. März 2024: Kindersachenbasar

Im März fand der Kindersachenbasar in der Ludwig-Eckes-Halle statt: Mit 61 Verkaufstischen war die Nachfrage so groß wie noch nie. Klar, dass der Basar ein voller Erfolg war – auch dank der zahlreichen Helfer und Kuchenspenden.



## **Februar 2024: Sitzkissen**

Beim Musizieren bequem sitzen? Das geht ab sofort dank der Neuanschaffung von 38 neuen Sitzkissen.

## **Ganzjährig: Förderung des Projekts "Musik im Kindergarten"**

Musik wirkt sich positiv auf die kognitive Entwicklung aus. 2024 hat der Förderverein daher erneut die musikalische Früherziehung der Kita-Kinder mit dem Projekt "Musik im Kindergarten" in Höhe von 3.000 Euro gefördert.

## **Ganzjährig: Aktion "Shuuz"**

Gutes tun mit gebrauchten Schuhen? Das ist dank der Aktion "Shuuz" möglich. Am Eingang der Kita sammelt der Förderverein ausgemustertem, aber gut erhaltene Schuhe und schickt diese an "Shuuz". Der Erlös kommt den Kindern zugute.

## **Ganzjährig: Aktion "WeCanHelp"**

"Mach aus deinem Einkauf eine gute Tat" - so lautet der Slogan der Charity-Plattform WeCanHelp. Auf der Website können Sie Ihre normalen Online-Einkäufe abwickeln – und dabei ganz ohne Zusatzkosten Geld für unsere Kita sammeln. WeCanHelp arbeitet mit über 33.000 Shops zusammen, darunter Booking.com, C&A, Check24, eBay, Douglas, Lieferando, Ernsting's family und viele mehr. Mit der WeCanHelp-Mastercard kann die Kita sogar mit jedem Einkauf unterstützt werden – weltweit 44 Millionen Stellen akzeptieren die Kreditkarten, darunter Discounter wie Aldi, Lidl oder Penny oder Drogerien wie dm und Rossmann.

Bei Fragen/Anregungen kommen Sie gerne auf uns zu oder schreiben Sie uns per

E-Mail an [FoerdervereinKITA@st-franziskus.net](mailto:FoerdervereinKITA@st-franziskus.net) oder auf Facebook.



Ihr Förderverein-Team